

Deporte transforma barrio Celia Sánchez en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 15 Febrero 2022 11:12

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 291



La actividad deportiva encuentra espacio en el barrio vulnerable Celia Sánchez ubicado en el Consejo Popular de Minas de Matahambre y cada fin de semana arriban a esta demarcación especialistas del INDER, quienes desarrollan diversos juegos recreativos encaminados a fortalecer las relaciones interpersonales, así como propiciar un mayor esparcimiento.

La dirección de la Asamblea del Poder Popular dirigió hacia esta barriada todo un enfoque multifactorial, donde convergen profesionales de diferentes entidades con la intención de mejorar la calidad de vida de los habitantes que aquí radican.

Competencias de dominó, ajedrez, carreras en saco, tracción de la sogá, montando zancos, juegos de fútbol, pelota y voleibol, conforman el listado de competencias que provocan risa y alegrías.

El barrio Celia Sánchez toma forma desde la reconstrucción de nuevas viviendas, la chapea y pintura. El deporte llega aquí para crear un ambiente sano y más afectivo.